

Entre aplausos de exgobernadores, el Licenciado Juan Francisco Ealy Ortiz recibió el reconocimiento de manos de Miguel Alonso Reyes, exmandatario de Zacatecas.

## Destacan fortaleza de EL UNIVERSAL

Exgobernadores reconocen el liderazgo de Ealy Ortiz en sus 55 años al frente del diario

### ALBERTO MORALES

-nacion@eluniversal.com.mx

El Licenciado Juan Francisco Ealy Ortiz recibió un reconocimiento a nombre de 13 exgobernadores por sus 55 años de estar al frente de EL UNIVERSAL, medio al que, destacaron, ha consolidado como líder en información y credibilidad.

El exgobernador de Aguascalien-

tes Carlos Lozano de la Torre afirmó que aunque se pensó que sin el apoyo del gobierno federal medios de comunicación difícilmente saldrían adelante El Gran Diario de México está más vigente que nunca.

Al evento asistieron los exgobernadores Fernando Ortega, de Campeche; Ignacio Peralta, de Colima; Jorge Herrera, de Durango; Francisco Olvera, de Hidalgo; José Calzada, de Querétaro; Mario López Valdez, de Sinaloa; Mariano González, de Tlaxcala; Rolando Zapata, de Yucatán, y Miguel Alonso, de Zacatecas.

El Licenciado Ealy Ortiz llamó a unir fuerzas para reconciliar al país. | NACIÓN | A8 **EL DATO** 

El Gran Diario de México celebrará en octubre 108 años de su fundación.

# Resaltan fortaleza, vigencia y credibilidad de EL UNIVERSAL

El Licenciado Juan Francisco Ealy Ortiz recibe reconocimiento por sus 55 años al frente de El Gran Diario de México; **convoca a una nueva cruzada para buscar lo mejor para este gran país** 

#### ALBERTO MORALES

—nacion@eluniversal.com.mx

Se pensó que sin el apoyo del gobierno federal medios de comunicación como EL UNIVERSAL dificilmente saldrían adelante, pero hoy esta casa editorial está más vigente que nunca, afirmó el exgobernador de Aguascalientes Carlos Lozano de la Torre.

En una tertulia de amigos exgobernadores, Lozano de la Torre destacó que el diario que dirige desde hace más de medio siglo el Licenciado Juan Francisco Ealy Ortiz, Presidente Ejecutivo y del Consejo de Administración de EL UNIVERSAL, es una referencia obligada, porque es uno de los medios de información que más credibilidad tiene.

En ese contexto, el Licenciado Ealy Ortiz recibió un reconocimiento a nombre de 13 exgobernadores por sus 55 años como director de El Gran Diario de México, que celebrará en octubre próximo, cuando también esta casa editorial cumpla 108 años de su fundación.

Lozano de la Torre celebró el entusiasmo que el dueño de EL UNI-VERSAL ha tenido para consolidar el liderazgo del rotativo como uno de los medios más leídos en México y en el mundo.

Junto con el exgobernador de Aguascalientes, el exmandatario de Zacatecas, Miguel Alonso Reyes, entregó el referido reconocimiento que a la letra dice:

"El grupo de amigos de exgober-

nadores otorga al Licenciado Juan Francisco Ealy Ortiz, Presidente Ejecutivo y del Consejo de Administración de EL UNIVERSAL, El Gran Diario de México, el presente reconocimiento por sus 55 años al frente de este gran medio de comunicación, que ha sido fundamental en la vida democrática de nuestro país y cuya conducción se ha caracterizado siempre por su patriotismo y gran amor a México".

En su momento, el Licenciado Juan Francisco Ealy Ortiz agradeció y destacó la distinción por su trabajo al frente de la familia de LOS UNI-VERSALES, que comenzó en octubre de 1969.

"Muchas gracias a mis amigos exgobernadores por este reconocimiento, es la primera de varias cosas que van a suceder en este año 2024 con motivo de los 55 años que estoy por cumplir y para mí es un orgullo", sostuvo.

Recordó que a los 27 años asumió la dirección de uno de los dos diarios centenarios en existen en el país y a los 82 años de vida mantiene las mismas inquietudes, circunstancias y compromisos, siempre en favor de este gran país.

"Yo soy un hombre que ama profundamente nuestro país y haré todo lo posible, se lo digo a mis amigos de este gran país, que lo que quiero yo es reconciliar a México".

El Licenciado Juan Francisco Ealy Ortiz convocó a esta nueva cruzada a empresarios, políticos, medios de comunicación, iglesias, para que, juntos, vuelva a renacer el Grupo por México.

"Las iglesias deben estar presentes, los empresarios deben estar pre-

### LICENCIADO JUAN FRANCISCO EALY ORTIZ

Presidente Ejecutivo y del Consejo de Administración de EL UNIVERSAL

"Muchas gracias a mis amigos exgobernadores por este reconocimiento, es la primera de varias cosas que van a suceder en este año 2024"

"Yo soy un hombre que ama profundamente nuestro país y haré todo lo posible, se lo digo a mis amigos de este gran país, que lo que quiero yo es reconciliar a México"

sentes, los medios de comunicación y los políticos deben estar presentes también, porque es una forma de retribuirle a México todo lo que nos ha dado", subrayó.

Recordó que Grupo por México fue el "primer motor" que se hizo para que nuestro país estuviera representado en los foros de cualquier parte del mundo.

Este trabajo —agregó— es tarea de todos, porque ningún partido po-



El Licenciado Ealy Ortiz convocó a diversos sectores para hacer renacer al Grupo por México.

lítico, "lo digo con todo respeto para todos", podría negarse a buscar lo mejor "para este gran país que tenemos como patria".

El Licenciado Ealy Ortiz destacó que al recibir del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) su constancia de mayoría como presidenta electa, Claudia Sheinbaum afirmó en su mensaje que gobernará para todas y todos los mexicanos.

"Al gobierno mexicano necesitamos apoyarlo", dijo Juan Francisco Ealy Ortiz, al señalar que no deben importar las banderas políticas o partidistas de quien esté en la silla presidencial. "Yo digo, y la gente se espanta, 'yo sí tengo un partido político: México es mi partido, México'. Lo que tenemos que hacer es buscar alianzas con otros medios de comunicación y llevarlos de la mano para esta nueva etapa que nos espera en este año de 2024 y hasta los próximos seis años", resaltó.

El Licenciado Ealy Ortiz llamó a los exgobernadores a que cada uno —desde sus estados— convoquen a los medios de comunicación, porque este trabajo no es nada más de los medios nacionales, sino que también deben sumarse los medios locales y todos los mexicanos.

El exgobernador de Sinaloa, Mario López Valdez (*Malova*), expresó su interés de sumarse a esta nueva tarea en favor de México.

A la reunión en la Hacienda de Los Morales asistieron los exgobernadores Carlos Lozano de la Torre, de Aguascalientes; Fernando Ortega Bernés, de Campeche; Ignacio Peralta Sánchez, de Colima; Jorge Herrera Caldera, de Durango.

Así como los exmandatarios Francisco Olvera Ruiz, de Hidalgo; José Calzada Rovirosa, de Querétaro; Mario López Valdez, de Sinaloa; Mariano González Zarur, de Tlaxcala; Rolando Zapata Bello, de Yucatán, y Miguel Alonso Reyes, de Zacatecas.

Además, suscribieron el reconocimiento los exgobernadores Rubén Moreira Valdez, de Coahuila; Salvador Jara Guerrero, de Michoacán, y Egidio Torre Cantú, de Tamaulipas.





El Licenciado Juan Francisco Ealy Ortiz agradeció la distinción por su trabajo al frente de la familia de LOS UNIVERSALES, que comenzó desde octubre de 1969.